

Indap Biobío llama a participar del "Sello Manos Campesinas"

Hasta el miércoles 25 de junio estarán abiertas las postulaciones para que usuarios del Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap) en Biobío postulen al "Sello Manos Campesinas", el cual acredita atributos de productos y servicios generados por emprendedores rurales. Fabiola Lara, directora regional de Indap, sostuvo que esta iniciativa busca destacar en el mercado interno los productos de la Agricultura Familiar Campesina e Indígena (AFCI), garantizando estándares de calidad, producción e inocuidad, "la sola presencia de este sello, asegura el cumplimiento de sus requisitos, además de fomentar el desarrollo económico local de los productores rurales y sus familias".

Durante la última postulación en 2024, se entregaron sellos a 31 usuarios dedicados a la artesanía, miel y sus derivados, vinos, queso fresco, jugo y polvo de maqui, vinagre de manzana, hierbas deshidratadas, mermeladas, conservas, manjar y plantas. El proceso de este año se puede realizar de forma presencial en las Agencias de Áreas de Indap en Cañete, Concepción, Arauco, Tirúa, Los Ángeles, Santa Bárbara, Alto Biobío y Yumbel, o a través del portal de usuarios.